

DAFTAR ISTILAH

A

- Advertising = Sebuah iklan yang dibuat oleh Perusahaan untuk menarik pelanggan.
- Audience = Sekelompok orang yang menjadi pembaca, dan pemirsa media.
- Analisis = Suatu kegiatan untuk memeriksa atau menyelidiki suatu melalui data untuk mengetahui keadaan yang sebenarnya.
- Awareness = Istilah yang digunakan dalam pemasaran untuk menggambarkan sejauh mana konsumen mengenali atau mengingat Kembali suatu merek dan produk tertentu.

B

- Baline = Garis besar
- Behavior = Perilaku / sikap individu
- Body copy = Uraian pesan yang diberikan kepada calon pembeli.

Brainstorming = Metode untuk memunculkan penyelesaian masalah.

Brand = Tanda yang dikenakan oleh pengusaha pada barang yang dihasilkan sebagai tanda pengenal.

C

Color = Warna

Colorwheel = Teori warna yaitu sebuah bagan yang memetakan segala warna yang ada.

Creative = Daya cipta / proses mental yang melibatkan pemunculan gagasan baru.

D

Design = Desain yaitu suatu perancangan yang dilakukan sebelum pembuatan suatu objek, system, komponen atau struktur.

Drawing = Menggambar dengan menggunakan banyak pilihan.

DTF = Direct Transfer Film

E

Est = Established : didirikan

F

Flat design = Pendekatan desain yang memiliki sifat minimalis.

Font = Suatu Kumpulan lengkap dari huruf, angka, symbol, atau karakter yang memiliki ukuran dan ciri tertentu.

H

Headline = Judul besar dari suatu karya yang terletak di bagian paling atas.

I

Interest = Ketertarikan

Ide = Rancangan yang tersusun didalam pikiran, atau perasaan yang benar - benar menyelimuti pikiran.

K

Kompetitor = Pesaing bisnis di mana bisnis yang dijalankan mulai dari produk, target pasar, hingga kegiatan marketing sama.

Kredibilitas = Kualitas, kapabilitas, atau kekuatan untuk menimbulkan kepercayaan.

L

Layout = Tata letak

Leafreet = Selebaran kertas cetak yang bisa dilipat 2 - 3 halaman yang berisikan informasi atau pesan yang disampaikan ke masyarakat luas.

Legalbility = Tingkat kemudahan mata untuk mengenal suatu tulisan.

M

Mockup = Visualisasi sebuah konsep desain

Modern = Hal yang sifatnya terbaru

O

Observasi = Kegiatan mengamati suatu objek dalam waktu tertentu untuk mendapatkan informasi dan data.

P

Place = Tempat atau lokasi untuk melakukan proses jual beli produk baik barang maupun jasa.

Positioning = Tindakan merancang suatu produk

Potrait = Bentuk halaman yang memanjang ke atas

Promotion = Upaya untuk memberitahukan atau menawarkan produk maupun jasa dengan tujuan menarik calon pembeli.

Proposition = Pernyataan mengenai hal - hal yang dapat dinilai benar atau salah.

R

Readability = Tingkat keterbacaan suatu tulisan dalam jarak pandang tertentu.

S

Selling = Kegiatan menjual produk atau jasa

Size = Ukuran

Software = Perangkat lunak pada jaringan komputer

T

Tipografi = Ilmu atau kemampuan menata huruf
untuk publikasi visual.

U

Uniqe = Unik

V

Visual = Sesuatu yang dapat dilihat dengan
indra penglihatan mata.

Vinyl = Jenis kertas bahan stiker yang
memiliki permukaan halus dan mengikap.

LAMPIRAN



Nomor : 306/D/FSHS/Usahid-Ska/IX/2023
Lampiran :
Perihal : **Permohonan Ijin Pengambilan Data Penelitian Skripsi / Tugas Akhir**

Kepada Yth.

Bapak/Ibu Pimpinan

Gitar Terate Musik

Dukuh Kulon RT 01 / RW 03 Mancasan Baki Sukoharjo, Jawa Tengah

Dengan hormat,

Guna memenuhi persyaratan perkuliahan Program S-1 di Universitas Sahid Surakarta, mahasiswa diwajibkan untuk menempuh Skripsi / Tugas Akhir. Dimana perlu diadakannya pengambilan data penelitian di instansi yang terkait dengan bidang keilmuan yang ditekuni.

Dalam rangka melaksanakan kegiatan tersebut, bersama ini kami menyampaikan permohonan ijin bagi mahasiswa kami untuk dapat melakukan pengambilan data penelitian di instansi yang Bapak/Ibu pimpin. Adapun data mahasiswa tersebut adalah sebagai berikut:

Nama	: Itoh Yosie Prayogo
Nomor Induk Mahasiswa	: 2020021009
Program Studi	: Desain Komunikasi Visual
Judul Skripsi	: Desain Visual Branding Gitar Terate Musik Mancasan Baki Sukoharjo
Waktu Penelitian	: 28 September 2023 s/d 30 November 2023

Demikian atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami mengucapkan terima kasih.

Surakarta, 26 September 2023

Mengetahui,

Dekan Fakultas Sosial, Humaniora dan Seni

M. Wahyuni, S.Pd., MT, IPP
NIDN. 0607107103

Lampiran 1 : Surat Ijin Penelitian (Itoh Yosie Prayogo 2023)



TERATE MUSIK

Dukuh kulon, RT 01/RW 03, Dusun I, Mancasan, Kec. Baki,
Kabupaten Sukoharjo, Jawa Tengah 57556

SURAT KETERANGAN PENELITIAN

Dengan Hormat,

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Sri Mulyanto
Jabatan : Onwer
Perusahaan : Terate Musik
Alamat : Dukuh kulon, RT 01 / RW 03, Dusun I, Mancasan,
Kec. Baki, Kabupaten Sukoharjo, Jawa Tengah 57556

Dengan ini menerangkan bahwa :

Nama : Itoh Yosie Prayogo
NIM : 2020021009
Fakultas/Prodi : Sosial, Humaniora dan seni / Desain Komunikasi Visual
Universitas : Universitas Sahid Surakarta
Alamat : Jl. Adi Sucipto No.154, Jajar, Kec. Laweyan, Kota Surakarta,
Jawa Tengah 57144

Adalah benar nama tersebut diatas benar-benar telah melaksanakan penelitian di Terate Musik. Mulai tanggal 28 September 2023 s/d 30 November 2023, guna penyelesaian tugas akhir/skripsi dengan judul : **Desain Visual Branding Gitar Terate Musik Mancasan Baki Sukoharjo**

Demikian Surat Keterangan Penelitian ini dibuat dengan sebenarnya untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Sukoharjo, 17 Januari 2024

Onwer

Sri Mulyanto

Lampiran 2 : Surat Selesai Penelitian (Itoh Yosie Prayogo 2023)



DESAIN KOMUNIKASI VISUAL
UNIVERSITAS SAHID SURAKARTA
Jl. Adisucipto 154, Jajar, Surakarta



No : /DKV/Usahid-Ska/XI/2023
Hal : Surat Keterangan Pengumpulan Proposal TA/Skripsi
Lampiran :-

SURAT KETERANGAN

Bersama dengan surat ini memberika keterangan bahwa:

Nama Mahasiswa : Itoh Yosie Prayogo
NIM : 2020021009
Program Studi : Desain Komunikasi Visual
Judul Skripsi/Tugas Akhir : Desain Visual Branding Gitar Terate Musik Mancasan Baki Sukoharjo

Telah mengumpulkan Proposal Tugas Akhir pada tanggal 17 November 2023 ke Program Studi Desain Komunikasi Visual. Demikian surat ini keterangan ini dibuat. Atas perhatian dan kerjasamanya saya haturkan terima kasih.

Surakarta, 17 November 2023

Evelyne Henny Lukitasari, M.Sn
Kaprodi DKV

**Lampiran 3 : Surat Keterangan Pengumpulan Proposal TA / Skripsi
(Itoh Yosie Prayogo 2023)**